

ささゆりまつり



9月27日にささゆりまつりを開催しました。今回はご家族、お取引先様、和泉の里さくらさく音楽隊の皆さんにもご参加いただき、総勢104名のおまつりになりました。模擬店では、キッチンカーに来ていただき、フルーツたくさんのかレークを提供して頂きました。午後からはカラオケ大会を行い、皆さん高得点を目指しておられました。ラストの抽選会では、「当たりますように」と名前が呼ばれるか固唾を飲んでおられました。みなさん「焼きそばおいしかった」「バザーまたして欲しい」と楽しんで頂けたご様子でした。

支援員 字室 陽澄実

日帰り旅行



コロナ禍を経て、約9年ぶりとなった家族会様協賛の日帰り旅行に、今回は大型バス2台をチャーターし行きました。昼食は、道成寺あんちんにて、梅豚鍋に舌鼓を打ち、皆さん美味しかったと好評でした。午後からは白浜アドベンチャーワールドにてアトラクションや、動物と触れ合ったり、イルカショーをご覧になるなどして楽しむことができました。帰りにはとれとれ市場に立ち寄り、海産物や銘菓などお土産購入しています。タイトなスケジュールではありましたが、事故や大きなトラブル等もなく、実施することができました。久しぶりもしくは初めての参加の方もおられ、「ご家族間での親交も深まり、情報の交換ができた。」「また実施して欲しい。」等、嬉しい声をたくさんいただきました。

サービス管理責任者 南河 圭

ディキャンプ



今年も、11月6・7日に分かれて班ごとで、貝塚二色の浜にてBBQを行いました。BBQ後は、散策とモルックに分かれて、散策は海を眺めてゆっくりと過ごされ、モルックは班対抗戦にて行いました。終了後、ご利用者様に感想を聞くと、「野菜を切って上手く振り分けた」「お肉が美味しかった」と話してくれました。普段の仕事の疲れを癒すイベントとなりました。

支援員 廣岡 麻生